

Fachinformationen Bau- und Planungsrecht, Montag, 9. März 2015

## Bewerbung als Modellprojekt im Forschungsvorhaben „Baukultur konkret“

Im Rahmen des Experimentellen Wohnungs- und Städtebaus sucht das Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung im Auftrag des Bundesministeriums für **Umwelt-, Naturschutz, Bau- und Reaktorsicherheit** **Personen, Vereine, Initiativen oder Organisationen**, die in Form von Modellprojekten am Forschungsvorhaben „Baukultur konkret“ teilnehmen wollen. Nähere Informationen sind dem hier bereit gestellten **Projektaufruf** [<Link Pdf>](#) zu entnehmen.

Die Auswahl der Modellprojekte erfolgt nach Bewerbungseingang in einem laufenden Prozess anhand der folgenden Hauptkriterien:

- Die Aktivitäten der Initiative erfolgen im Bewusstsein für die Qualität der gebauten und gelebten Umwelt.
- Die Initiative/deren Aktivitäten entspricht/entsprechen der Zielstellung des Forschungsvorhabens „Baukultur konkret“.
- Die Projekte lassen sich in den zeitlichen Ablauf des Forschungsvorhabens integrieren.
- Das Modellprojekt lässt innovative Lösungsmöglichkeiten für übertragbare Problemstellungen erwarten.

Für die Auswahl ist es wichtig, dass die Projekte in Klein- und Mittelstädten oder im ländlichen Raum verortet sind und die Arbeit mit den Modellprojekten innerhalb der angegebenen Laufzeit konkrete Ergebnisse im Hinblick auf das Forschungsziel erwarten lässt.